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自分は今回インタビューしに行って、自分は岐
阜で働いている人は、それぞれ思いがあった
り、地域のために大切にしていることがあって、
自分も何か思ったりして過ごしていきたいと思
いました。

体操を通じて運動と体育の授業を好きになって体育の授業の時に
お手本になれるようになり、何事にもチャレンジできるように
なって欲しいらしいです。

働く上で大切にしていること
は、体操を通して、感謝や挨拶
をしっかりできるようにして、
前向きに行動できたり、「でき
るかも」と思えるようにし、自
信を持って何事にもチャレンジ
ができるようになるきっかけを
体操で作っていきたいそうで
す。

岐阜市で働く理由は、岐阜市の環
境が好きで、岐阜市の人たちから
優しくしてもらったから、岐阜市
の人たちに恩返しをしたいと思っ
たから岐阜市で働こうと思ったら
しいです。
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